
EMENTA:  REFORÇANDO  REQUEIRO  PARA
PAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA  NA  AVENIDA
ANICETO  DOS  SANTOS  ENTRE  O  TRECHO
LUCIANO PENATI ATÉ A RUA NADIM LATUFE –
BAIRRO: ADÃO DO CARMO LEONEL (PROT.2020
14 647 7).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que a Pavimentação Asfáltica facilitaria a vida dos moradores;

Considerando que a luta dos moradores para pavimentação deste trecho já faz anos,
sofrendo sempre com a poeira quando o tempo esta seco e com a lama quando chove e
principalmente com crescimento de mato alto,  lixos e entulhos onde prolifera animais
peçonhentos e insetos indesejáveis.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, para

que  encaminhe  ao  setor  responsável  da  Prefeitura  Municipal  de  Ribeirão  Preto

(INFRAESTRUTURA)  e  providencie  PAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA  NA  AVENIDA
ANICETO DOS SANTOS ENTRE O TRECHO LUCIANO PENATI ATÉ A RUA NADIM
LATUFE – BAIRRO: ADÃO DO CARMO LEONEL (PROT.2020 14 647 7). 

Sala das Sessões, 08 de dezembro de 2022.

IGOR OLIVEIRA
Vereador - MDB 

REQUERIMENTO Nº 8252/2022
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